

## Des artefacts des champs de bataille

07-11-2021

La Halle aux draps détruite d'Ypres est un symbole de la guerre. La ville fut bombardée par les Allemands mais jamais prise. Après la guerre, les Belges reconstruisirent la Halle aux draps à l'identique. Elle abrite maintenant un musée de la Première Guerre mondiale, avec notamment des artefacts des champs de bataille des environs d'Ypres.

[www.museedelaguerre.ca](http://www.museedelaguerre.ca), 2021

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr